

Infodienst Gentechnik

Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft



Michael Grolm in Aktion auf einem Maisfeld, Foto: Eckart Kuhlen

Bioimker Grolm - kein Gang nach Kanossa

Veröffentlicht am: 26.08.2009

Morgen, 27. August tritt der 'Feldbefreier' seine zweitägige Haft in Suhl an. Wegen der Entfernung von Genmais-Pflanzen wurde er zu 1.000 Euro Strafe verurteilt. Die will er nicht zahlen. Er zieht zwei Tage im Gefängnis vor, um seine Entschlossenheit deutlich zu machen und erneut für die gentechnikfreie Landwirtschaft zu werben. Bevor er die Strafe antritt, muss er in Weimar bei der Gerichtsvollzieherin vorsprechen. Sein Gang wird dabei von einem bunten Programm begleitet. Zunächst findet eine Kundgebung und Treckerdemo in Weimar statt, anschließend eine seine Haftzeit begleitende Mahnwache und ein Vortrag vor dem Gefängnis Suhl.

- [Informationsdienst Gentechnik: Feldbefreier Grolm geht für seine Überzeugung in den Knast](#)
- [Projektwerkstatt Saasen: Pressemitteilung](#)
- [TLZ - Weimar: Ein Imker hinter Gittern](#)
- [Cine Rebelde: Erster Feldbefreier hinter Gittern \(Video\)](#)